
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO CAI RIVOLI

(Rivoli, 20 settembre 2022)

Ordine del giorno 

1. Pranzo sociale

2. Giornalino "Nello Zaino"

3. Incontro per gestione iscrizioni

4. Proposte per gite ultimi mesi 2022

5. Incontro per definire calendario gite 2023

6. Muretto pericolante baita sezionale

7. Ipotesi di regolamento per partecipanti alle gite sociali

8. Dibattito su gestione montagne (lettera di Rosanna Carnisio)

9. Altre eventuali

Consiglieri presenti :

Abrate Tiziana

Bonotto Marco

Cavallo Dario

Cavallo Pierangelo

Gastaldo Anna

Secondo Beppe

Travierso Michele

Usseglio Min Claudio

Consiglieri assenti giustificati: Abrate Franco

Per la Segreteria: Pecchio Piero

PRESIDENTE: Durando Marco

Piero Pecchio chiede di poter relazionare innanzitutto sul pranzo sociale e sulla gita al 
mare, quindi si inizia con la discussione dei punti  1 e 9. Molti soci infatti hanno 
manifestato il desiderio di poter riprendere la tradizione del pranzo sociale, forzatamente 
interrotta a causa della pandemia, ma non è possibile organizzarlo nella colonia Viberti in 
quanto è  già  stata chiusa l'acqua e rimosso il generatore di corrente. Acquisita la 
disponibilità di Rosanna Rossi e di Ester ad occuparsi di cucinare e di Pieraldo Bona per  
utilizzare i locali del Progetto Davide a  Villarbasse si sceglierà una data per il mese di 
novembre e probabilmente il menù  bagna cauda, chiedendo ai soci di partecipare con la 
preparazione delle verdure. Per la gita al mare si è optato per Loano (SV) nei giorni 15 e 
16 ottobre. Pecchio e Gastaldo hanno contattato l’hotel  Casa Marina, dove avevamo già 
soggiornato alcuni anni orsono, il quale ha richiesto 55 euro per la mezza pensione, con 



scelta tra menù  di carne e di pesce, mentre Bellando ha preventivato un costo di 26 euro 
per il bus con un minimo di  40 persone. In data odierna è stata inviata una email con la 
circolare del programma a tutti i soci, con richiesta di adesione entro il 30 settembre. Si 
prevede l'escursione  del sabato da Noli a Varigotti e della domenica da Ceriale al monte 
Acuto e al santuario di Montecroce. Terminato l'intervento Pecchio lascia la riunione.

Punto 2

Per il giornalino Nello Zaino è pervenuto l'articolo di Durando,  Usseglio scriverà sulla gita 
sociale di maggio al sentiero delle macine e chiederemo a Carnisio di scrivere  circa la gita
sociale di settembre all'anfiteatro morenico di Bardonecchia, Marcatto recensirà un libro 
della biblioteca sezionale, Bonotto relaziona su una gita al Rocciamelone. Termine ultimo 
per la raccolta degli articoli da inviare a Gastaldo il 30 settembre.

Punto 3

Durando propone un incontro per coloro che hanno dato la disponibilità ad effettuare  le 
iscrizioni sia in sede sia on line per martedì 11 ottobre alle ore 17. Gli interessati sono 
Durando, Usseglio, Pecchio, Travierso, Perotto, Marcatto, Abrate, Bonotto.

Punto 4

Gite sociali per i prossimi mesi: ottobre gita al mare di due giorni, novembre probabilmente
su uno dei cinque nuovi sentieri da Borgone  tracciati dal Cai di Bussoleno, a dicembre 
gita a sorpresa proposta dal Presidente.

Punto 5

Il Direttivo si confronterà on line per stilare il calendario gite 2023 tenendo conto degli 
appuntamenti intersezionali già  fissati: 29 gennaio 2023 ciaspolata intersezionale, maggio
2023 festa intersezionale, 5 novembre 2023 gita al mare. Potranno essere inserite gite già 
programmate, ma non svolte causa pandemia.

Punto 6

In merito al muretto pericolante della nostra baita sezionale a Grange della Valle Usseglio 
ha provveduto a comunicare lo stato della cosa con una email all'ufficio Patrimonio del 
comune di Rivoli, proprietario dell'immobile, allegando le foto scattate da Dario Cavallo per
completezza di documentazione. Ad oggi non è giunta risposta, ma attendiamo i tempi 
tecnici. Cavallo riferisce inoltre che c'è una perdita di acqua dalla vasca che rifornisce il 
rifugio e la colonia Viberti e che occorrerà fare dei lavori per verificare le cause e riparare il
guasto, ma per ora i gestori della colonia non hanno manifestato l’intenzione di intervenire.

Punto 7

Durando invierà al direttivo una proposta di regolamento gite sulla falsariga di quella 
utilizzata da altri Cai  e dagli alpini di Rivoli da far firmare ai soci all'atto dell'iscrizione o al 
rinnovo sulla quale ci confronteremo.

Avendo discusso i punti all'ordine del giorno tranne il n. 8 per l'assenza della proponente la
riunione termina alle 22:30.


